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Keria采访：虽然我们在积分榜是第一名
但我们竞技力还未一枝独秀

 

近日LCK春季赛上T1击败DRX，赛后辅助Keria选手接受韩媒INVEN的视
频采访，以下为内容节选。

Q：你们获得了比赛的胜利，胜利感想如何呢？

Keria：最后一次交手是全球总决赛，我们输掉了比赛，在常规赛再次交
手，我们获得了比赛的胜利，心情很好。

Q：感觉你们巩固了第一名的位置。

Keria：虽然我们在积分榜第一名，但我认为我们的竞技力还不是一枝独
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秀的水平。

Q：你认为你们哪些方面还有所不足呢？

Keria：我个人认为我们在初期设计和中后期运营阶段未能发挥出各自的
作用，大家都认知到了这个问题，必须好好克服问题才行。

Q：豹女久违地登场了，豹女这个英雄登场的原因是什么呢？

Keria：训练时，下路偶尔出现这样的对局，我就会说试一试豹女吧。训
练结果也特别好，从以前开始就有选用豹女的机会，但是BP层面一直没
有可以选用的情况，今天BP情况特别好，所以就选用了豹女，打得挺好
的。

Q：Oner选手终于选用了豹女，你们说了什么呢？

Keria：我们没说什么，但是选用豹女之后，我听到观众席热烈的欢呼声
，挺搞笑的。

Q：第二局下路出现了4个AD英雄，在当前版本打比赛感受如何呢？

Keria：我个人认为当前版本特别好，因为AD英雄在辅助位登场之后，对
线细节变得非常重要，对线变得很重要，在AD英雄的对决中，就算双方
互换英雄，我也确信我们能取胜。现在的版本对我来说特别好。出现当
前版本的原因是，初期的小龙变得非常重要、穿甲装也特别好，所以才
会如此。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16764479948875.html
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